



クラブ訪問

236

「みんなで決めて、みんなで楽しむ」

八生小学校運動クラブ

私たち八生小学校運動クラブは、4年生2人、5年生5人、6年生5人の計12人で、月に1回のクラブ活動の時間に校庭などで活動しています。

クラブでは、最初の活動のときに1年間でどんな活動をするか計画を立てます。先生に頼らずに自分たちだけで話し合い、みんなの意見を取り入れながら活動内容を決めるようにしています。今年はいつも行っているドッジボールやキックペー

ス以外にも、ドッジビーというドッジボールとフリスビーを合体させたスポーツに挑戦する予定なので、とても楽しみです。

クラブの合言葉は「安全に楽しく活動する」と。学年や男女に関係なくみんなでできる運動を選び、クラブに入ったばかりの4年生や運動が苦手な人も楽しく活動できるようにしています。7月の活動ではバレーボールに挑戦しました。サーブは下から、レシーブは打ち返さずにキャッチ、ワンバウンドをしても良いことにするなど、ルールを工夫することで、みんなで楽しく活動できました。

今後も4年生は自由に楽しみ、5年生は6年生の姿勢を見て学び、6年生は下級生も楽しめる環境をつくって、みんなで協力し合いながら仲良く活動していきたいです。



ジャンプしてアタック



サーブは下から



かつき 石嶋 歌月 部長(6年生)

体を動かすことが好きで、4年生からクラブに入りました。みんなが笑顔でいられるクラブにしたいです。

なかまと一緒に

233

「努力がつけり上げる音色」

ハレアカラハワイアンズ



手元を確認しながら



みんなで息を合わせて演奏



おそろいの衣装でハワイ気分

私たち「ハレアカラハワイアンズ」は、毎月第2・4火曜日に公津公民館でウクレレ演奏を楽しんでいるサークルです。

メンバーは7人で、経験者から未経験者まで幅広く参加しています。ウクレレを始めたきっかけも、子どもに買ってもらったたり、フラダンスを習っていたりとさまざまです。

演奏する曲目は、ハワイアンソングだけでなく、なじみのある有名な曲なども取り入れています。演奏する曲を決めたら、その一曲をパートごとに分け、少しずつ練習するようにしています。

私たちのサークルには先生がいないので、お互いに教え合いながら練習し、意見を出し合うことで、曲の完成度を上げていきます。

また、練習が終わった後も家での予習・復習を欠かしません。その日に練習した部分は家でも復習を行い、各メンバーが次の活動日までに仕上げます。そうすることで次の活動日に、練習した部分の合奏にすぐに入ることが出来ます。そして、次のパートの楽譜にも目を通しておくことで、次回の練習をよりスムーズに行えるようになります。各メンバーの予習・復習のおかげで、みんなで集まって演奏できる貴重な活動時間が有意義なものになっています。

本来はみんなで歌を歌いながらの演奏も行っていて、演奏会や地域のお祭りなどで披露する機会もありました。今は、なかなか7人全員が集まるのが難しい状況が続いてますが、少しでも早く、また練習した曲を発表できる日が来ることを心待ちにしています。

スクスクのびのび



やまくら おうせい
山倉 風生くん

お兄ちゃんのが大好きで、まねっ子ちゃんな暴れん坊。



ふじさき ゆず ゆあ
藤崎 優寿ちゃん・優愛ちゃん

毎日元気いっぱい!!!遊ぶのが大好きです。



このコーナーには市内在住で5歳までのお子さんの写真を掲載しています。お気に入りの1枚が撮れましたら、ぜひお寄せください。

○応募方法 お子さんの写真・住所・氏名(ふりがな)・生年月日・性別、親の名前、電話番号、30字程度のコментарを郵送またはEメールで広報課へ

○応募先 〒286-8585 花崎町760 成田市役所広報課
koho@city.narita.chiba.jp (写真データはJPEGで容量1MB以上で送ってください)

○問い合わせ先 広報課 ☎20-1503

497